
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin  
Sehr geehrte Stadtverordnete,

Ich habe es bereits im letzten Jahr gesagt, der Alte 

Sportplatz ist ein tolles Areal, dass bereits traditionell von 

uns Gudensbergern für Freizeitaktivitäten genutzt wird 

und ein Anlaufpunkt für Jung und Alt ist. Hier lernen 

beispielsweise viele Kinder das Radfahren, die 

Jugendlichen treffen sich zum Skaten, die Feuerwehr 

beglückt uns mit Tannenbäumen und der Bulldog Club 

veranstaltet seine jährliche Ausstellung. Das alles 

muss bei der Planung berücksichtigt werden. 

Ehrlicher Weise muss man aber sagen, dass er für die tägliche Nutzung nicht 

attraktiv genug ist. Die Skateranlage ist beispielsweise zu klein und 

mittlerweile ganz schön in die Jahre gekommen und den Radfahrern bietet er 

nach den ersten Umrundungen keine neue Herausforderung. 

Mir lag es besonders am Herzen ein Element zu etablieren, dass von allen 

genutzt werden kann. Mit einem Pumptrack haben wir das aus unserer Sicht 

gefunden. Sie kann von Fahrradfahrern - egal ob Anfänger oder fast schon 

Profi -, mit Laufrädern, Rollern und voraussichtlich auch mit einem Rollstuhl 

befahrbar sein. Hier können einfach alle Spaß haben. 

Neben der Pumptrack sollen auf Vorschlag von Jugendkommission und des 

Magistrat neue Möglichkeiten für die Skater geschaffen werden. Für diese 

Investitionen haben die Jugendlichen lange gekämpft und u.a. über die 

Volker Steinmetz



Jugendkommission gute Vorschläge selbst eingebracht. Wer am Dienstag in 

der Sitzung des Bauausschusses teilgenommen hat, konnte sich ein 

ungefähres Bild von den Planungen machen. 

Eine weitere Ausplanung des Areals sollte diesen zu einem Platz für 

Begegnungen aller Generationen und Nutzergruppen machen und vielleicht 

sogar zu einem touristischen Highlight in Gudensberg. Wenn wir es jetzt noch 

schaffen die maroden Sanitären Einrichtung instand zu setzen haben wir es 

gemeinsam geschafft Gudensberg ein Stück Attraktiver zu machen.

Meine Fraktion wird sich dem Beschlussvorschlag anschließen. 

Vielen Dank.


